

Erlangen braucht den Radentscheid!

Die Stadt Erlangen muss aus unserer Sicht mehr für die Sicherheit der FahrradfahrerInnen und für die Förderung des Radverkehrs im Allgemeinen unternehmen. Erlangen soll seinem Ruf als Fahrradstadt wieder gerecht werden.

Was ist der Radentscheid?

Mit dem Radentscheid setzen wir uns für eine bessere Fahrrad-Infrastruktur in Erlangen ein. Wir wollen, dass Menschen jeden Alters und unabhängig von Geschlecht und Fitness gerne und sicher Rad fahren.

Wie wollen wir das erreichen?

Der Radentscheid Erlangen ist ein Bürgerbegehren einer freien Bürgerinitiative, die an keine politische Partei andockt. Wir haben Ziele formuliert, für die wir mindestens 5.000 Unterschriften sammeln wollen. Dann werden unsere Ziele im Stadtrat diskutiert. Lehnt dieser unsere Ziele ab, folgt eine Abstimmung per Wahl - ein sogenannter Bürgerentscheid.

Wie kann ich unterstützen?

- Unterschriften
- Unterschriften sammeln
- Social Media teilen
- Spenden
- Allen FreundInnen davon erzählen

Die 10 Ziele des Radentscheid Erlangen



Modernisierung und Ausbau des Radroutennetzes



Fahrradstraßen für mehr Sicherheit



Bedarfsgerechte Abstellanlagen in ausreichender Anzahl



Radschnellwege für den Pendlerverkehr



Sichere und fahrradfreundliche Kreuzungen und Kreisverkehre



Sichere Schulwege



Mehr Miteinander im Straßenverkehr für mehr Sicherheit



Bessere Vernetzung von ÖPNV, Fuß- und Radverkehr



Förderung von Lastenrädern für nachhaltigen Transport



Priorisierung des Radverkehrs bei Stadtplanung und Verwaltung